
Der Einrichtung eines „Biotechnologischen Fachgymnasialzweiges“ am Beruflichen Gymnasium 
Elly-Heuss-Knapp-Schule wird in die Haushaltsberatungen für die Jahre 2009 / 2010 
aufgenommen und im Rahmen der notwendigen Prioritätensetzung evtl. ein entsprechender 
Beschluss herbeigeführt.  
 
Ratsfrau Klamt stellt folgenden Änderungsantrag : 
„Am Beruflichen Gymnasium Elly-Heuss-Knapp-Schule wird zum 01.08.2008 ein 
„biotechnologischer Fachgymnasialzweig“ eingerichtet. Die für den Betrieb erforderlichen 
Haushaltsmittel werden im 2. Nachtrag 2008 eingeworben. Die für den Betrieb ab 2009  
erforderlichen Haushaltsmittel werden in den kommenden Haushalten entsprechend eingeplant.“ 
 
Ratsfrau Krebs bittet die Verwaltung zu prüfen, inwieweit die Einrichtung des  
Bildungsganges bereits zum 01.08.2008 im Hinblick auf den eventuellen Verlust des 
Alleinstellungsmerkmales sinnvoll ist. Gleichzeitig bittet sie um Hergabe eines entsprechenden  
Deckungsvorschlages. 
Ferner wird aus der Mitte des Ausschusses angeregt, dass die Notwendigkeit des Bildungsganges 
und die zu erwartenden Schülerzahlen über den Schulleiter und ggf. das Ministerium für Bildung 
und Frauen näher ausgeführt werden. 
Die Verwaltung sagt die Erledigung zu. 
 
Ratsherr Nötges stellt einen Antrag auf Vertagung. 
 
Beschluss : 
Der Antrag auf Vertagung wird einstimmig angenommen. 
 
Endg. entscheidende Stelle : 
Ratsversammlung 
 
 
 


